

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Hommage-a-Frank-Linke>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez

vous > Nos dossiers et analyses > Hommages aux militant-es antinucléaires > **Hommage à Frank Linke**

18 septembre 2021

Hommage à Frank Linke

Frank Linke, militant anti-nucléaire à Bure, est décédé le 18 septembre. Ses camarades et ami-es ont lu un texte lors de la cérémonie dont nous publions des extraits :

Frank,

Si tu venais dans le Sud Meuse, c'est parce que tu avais décidé de t'investir dans la Maison de Résistance contre la poubelle nucléaire. Ton engagement a été fort comme pour les SEL, ton travail à la ferme et les jeunes que vous avez accueillis, en fait dans l'humanité à laquelle tu croyais.

Tu aimais les veillées à en parler, boire des coups, chanter, jouer de la musique. Tu disais "La musique c'est la joie et la communication".

Ton engagement non-violent se traduisait aussi par les actes : la permanence à BZL, tes voyages à Gorleben, les blocages d'engins de forage, le molki devant le tractopelle, l'organisation d'actions avec les anti-nuc allemands, puis ta décision de venir vivre ici.

Ces derniers années ont été marquées par la présence forte et chaleureuse de nombreuses personnes qui, te considérant comme leur ami ou grand-père, t'ont entouré jusqu'à ton dernier départ.

Salut Frank.